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1　　 MATSUE LIONS CLUB

明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

松江LC第68代会長を拝命致しました。
2011年に入会させていただき丸12年となります。12年前のチャーター記念

例会の時に入会式をしていただき、その後の懇親会の時「せっかく、LCに入
会したのだから私、いつか会長をやります」と言ったことを今でも鮮明に記
憶しております。今回、ご縁をいただき、336-D地区No 1 のクラブ会長を務
めさせていただくことを大変光栄に感じると同時に、歴史と伝統ある松江LC
の会長という責任の重大さに身の引き締まる思いでございます。

今、この地域が抱える最大の問題は、人口減少であると感じます。その影
響も受け、松江LCも会員数が減少の一途を辿っているのが実情です。 2 年後
は設立70周年を迎える節目の年となります。今年度、ここで歯止めをかけ、
会員増強に力を入れ更なるクラブの活性化を図っていきたく思います。

今 年 度 の 会 長 ス ロ ー ガ ン は「 明 る く　 朗 ら か に　 感 謝 の 心 で　We 
Serve ！！」といたしました。

2020年の年初から始まった新型コロナ感染拡大でこの 3 年間、いろいろな場面において、普段当たり前
の日常が様変わりしました。だからこそ私たちは、当たり前の日常こそ感謝の心が大事だということも学
びました。今以上に感謝の心で、皆で明るく奉仕活動をしていきましょうという思いです。また、テーマは、

「心ひとつに　未来に向かい　今　挑戦」といたしました。新型コロナウィルスの感染法上の分類が 5 類へ
引き下げられ、私たちの活動の制限も緩和され、これから本格的なAfterコロナ時代へと突入していきます。
こんな時だからこそ相互理解を深め一人ひとりの心を結集していけば、どんな障害をも克服し、明るい未
来が私たちを待っているんだと確信しております。

この一年間どうぞよろしくお願いいたします。

第68期会長

L.安達　亨

会長就任のご挨拶

この度、婦人会長の大役を仰せつかりました安達まゆみと申します。
主人が、松江ライオンズクラブに入会して12年、会員の皆様には大変お世話になり、ありがとうござい

ます。
この12年の間、婦人会の活動に参加する事もなく、いきなり会長という大役で、私に務まるか不安だら

けですが、新しい出会いも楽しみにしつつ婦人会の皆様のご指導・ご協力を頂きながら頑張りたいと思い
ます。

至らない点も多々あると思いますが、一年間どうぞよろしくお願い致します。

婦人会長就任のご挨拶
婦人会長　LL.安達まゆみ



幹事
L.長谷川正樹

この度、歴史と伝統ある松江ライオンズクラブの幹事という大役を仰せつかりまし
た、長谷川正樹でございます。　

今年、 8 月で入会丸 4 年を迎える年ではありますが、ただでさえ経験不足である上、
世界をどん底に叩き落としたコロナ禍の活動しか知らない私にとって、安易にお引き
受けした幹事という非常に重責な任に今、押しつぶされる思いで日々過ごしておりま
す。しかし、私にその役をと、お声がけいただいた安達会長、永原先輩の顔を潰す訳
にはいかないという想い。また、諸先輩方からの声援たるご指導の下、今や「明るく　
朗らかに　感謝の心で」の会長スローガンに心ひとつとなり、安達会長を支え、クラブ
の運営・各事業活動が円滑に進んで行くよう、一年間邁進していく想いでございます。

松江ライオンズクラブの名に恥じない幹事を目指してまいりますので、どうか皆様、
叱咤激励を賜りますようお願い申し上げます。
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

  幹事就任のご挨拶 

  会計就任のご挨拶 

会計
L.杉峠英広

この度、令和 5 年度 松江ライオンズクラブの会計を拝命いたしました杉峠です。
初めての大役で皆様にご心配をおかけする事もあろうかと思いますが、諸先輩が培

われたこの職務を一年間ではありますが全力で楽しく務めさせていただく所存でおり
ます。

また、安達　亨会長をはじめとする長谷川幹事、又川Lテーマー、金津Tツイスター
とも運営を通じて更に友情を深めあい経験によって自身も成長させていただければと
思います。

最後になりますが、皆様のご理解とご協力、ご指導、ご鞭撻の程を何卒よろしくお
願いいたします。

  LT就任のご挨拶 

ライオンテーマー
L.又川　智

今年度ライオンテーマーを仰せつかりました又川です。まだ入会から日も浅く、浅
学非才な私にとってこのような大役を任せていただけること、大変嬉しく思うととも
に、身の引き締まる思いです。今期はコロナウイルス感染症の影響もなく、安達会長
をはじめとする新役員一丸となってWE SERVEの精神のもと今まで以上に地域、社
会に貢献していきたいと思います。最後になりますが歴史と伝統ある松江ライオンズ
クラブの名に恥じないよう、精一杯このお役を務めさせていただきますので、今後共
ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

  TT就任のご挨拶 

テールツイスター
L.金津　健

今年度テールツイスターを仰せつかりました。
安達会長、長谷川幹事のもと一生懸命務めさせていただきます。
新型コロナウイルスも 5 類へと引き下げられコロナ前の例会運営へと戻って参りま

した。
経験不足もあり不安な面もありますが、役員の皆さんと楽しい例会運営となるよう

頑張りますので皆様のご指導ご鞭撻を何卒宜しくお願い致します。
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

会員委員長 L.山本勝己

イレギュラーではありますが、今年度会員委員長を務めさせて頂きます。
大変残念なことに、このコロナ禍の三年間で長年松江ライオンズクラブを支えて下さって

いた多くのベテラン会員様がご退会なさいました。活力あるクラブ運営、有意義な奉仕活動
を行う上でも会員増強が喫緊の課題であることは明らかです。

安達亨会長は、純増10名という高い目標を掲げられました。大変厳しい数字ではありますが、
私が入会した2010-2011年度（第55代原田瑞樹会長時）には10名の新会員がいらっしゃったと
記憶しております。目標達成に向けて、会員委員会一丸となり精一杯努力いたしますので、
何卒会員の皆様のご協力をお願いいたします。

情報・指導力委員長 L.池尻　悟

会長の任期を終えますと自ずと本委員会の副委員長を経て委員長となります。本委員会は、
会長諮問に関する意見交換・答申、会員指導、事業・運営指導、LC情報の収集・分析、会則・
附則・内規の管理・検討を担当する委員会であります。

まずは、第68代会長L.安達 亨の今期の運営に対しお役に立てる委員会運営が出来れば良い
と考えております。同時に近年、入会年度の新しい会員の方も増え「会員心得」が周知されて
いないのでは？と時折感じることもありますので、改めてライオニズムの高揚に努めること
が出来ればと考えております。

委員会メンバーの皆様は私より経験豊富で素晴らしい方々が揃って居られますので非常に
心強く感じております。拙い委員長ではありますが一年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

  第一副会長就任のご挨拶 

第一副会長
L.實重正樹

この度、第一副会長を拝命いたしました。本来であれば、今年度は計画委員長の予
定でしたが、思いもよらぬ出来事で大役をお引受けすることとなりました。このよう
な私が副会長という大役を受けるに当たり葛藤はありましたが、諸先輩方からの励ま
しも頂き、会員の皆様のお役に立てるのであれば頑張ってみようと思いました。

次年度の組織作りも大変苦労しておりますが、今年度は安達亨会長を全力で支えて
参ります。安達会長が何らかの理由で任務を遂行できない場合は私が権限を行使する
こととなるため、間違いのない判断をしなくてはなりません。それを肝に銘じ自分な
りに頑張りますので皆様この一年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。

  第二副会長就任のご挨拶 

第二副会長
L.原　章博

この度ご指名を頂き、第二副会長を務めさせていただきます原です。
入会以来、幹事、LT、委員長、キャビネット委員と経験させて頂きましたが、まだ

まだクラブ運営について経験不足です。今年度の安達会長の運営方針に沿いながら、
事業委員会担当として三事業委員長の皆様のお手伝いが少しでも出来ればと思ってい
ます。また第二副会長として、婦人会と趣味部会を活性化させ、クラブ内の交流が深
まっていくことを目標に掲げ努力して行く所存です。 

今、松江LCの歴史と伝統が醸しだす重みの大切さを、次の松江LCを担っていく若
い世代の皆様に引継ぐ環境の醸成がクラブ内に必要とされているのではないでしょう
か。第二副会長として、少しでもこの環境の醸成に尽力できれば幸いです。

1 年間、皆様のご支援ご協力を心よりお願い申し上げ就任のご挨拶といたします。

委員長就任のご挨拶



国際・教育委員長 L.伊藤哲也

健康・福祉委員長 L.岩田浩岳
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財務委員長 L.中村　誠

本年度、安達会長の下で財務委員長を拝命いたしました。
遡って10年間の財務委員長は皆さん会長を務めておられ、私にとりましては大変な重責を

担うこととなり、身の引き締まる思いです。
クラブ財政を取り巻く状況は、会員数減少による収入減、物価の高騰等々、厳しいものが

ございますが、経験豊かな委員会メンバーのお知恵をお借りしながら、財務委員会としての
役割をしっかりと果たしたいと存じます。

一年間よろしくお願いいたします。

計画・MC委員長 L.經種　剛

この度、計画・MC委員会の委員長を務めさせていただくこととなりました。
世界的にもアフターコロナの動きが高まりつつあります。例会に関しましても通常開催と

されていく事に重圧を感じる部分もありますが、初めての大役を仰せつかり、経験も少ない
若輩者ではありますが松江LCの皆様、経験豊富な計画・MC委員皆様のお力をお貸し頂き精
進していきたいと思います。

今年度、健康・福祉委員長を拝命いたしました岩田浩岳です。私どもの委員会で担ってい
る献血リレーキャンペーンやヘアドネーションは、皆様のご協力があって初めて成立するア
クティビティです。初めての委員長であり、不行き届きな点も多々あるかもしれませんが、「あ
なたの善意をカタチにする。」そして、その輪を更に大きく広げていくことに努めてまいりま
す。どうぞ皆様のご指導、ご鞭撻、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

今期より国際・教育委員会委員長に就任いたします伊藤です。
5 月 8 日からコロナも 5 類となり人流の増加に伴い各地でのイベント活動等盛んになって

いきます。当クラブ委員会主催のアクティビティもこれから以前のように活動を活発に行い
たいと思います。

活動にあたりまして、松江ライオンズ会員皆様方にはぜひご参加いただき、一緒に地域貢献・
ボランティア推進にお力添えを宜しくお願いいたします。

不慣れなことが多くご迷惑をおかけすることも多々ございますが引き続きご指導ご協力宜
しくお願いいたします。

社会・奉仕委員長 L.中島建治

今年度、社会・奉仕委員長を仰せつかりました。アクティビティとしては地域の清掃活動
が主体となりますが、委員会のメンバー様と協議し会長スローガンにある明るく朗らかなア
クティビティを企画・実行して参りたいと思います。はじめての事業委員長という事で、わ
からない事ばかりであると思いますが、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いいたします。
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この度、336複合地区長期計画委員会336-D地区委員を仰せつかりました。この委員会は、
2022年度より新設された今後最も重要な委員会ということですが、私自身初めてお聞きする
委員会でしたので、お受けするにあたり若干の戸惑いもありました。

わずかな情報によりますと、この委員会はライオンズを俯瞰的立場で捉えて前進させてい
く委員会であるとのことです。次世代リーダーの育成、会員増強・維持、支部結成など、「336
複合地区のそれぞれのクラブが、中・長期的に発展していくには……」といったことを話し
合う委員会のようです。

この委員会の実際の中身は今後委員会に参加することで徐々に分かってくると思いますので、その際には、松
江ライオンズクラブの皆さんにも共有していきたいと考えております。個人的には、それぞれのクラブが発展し
ていくには、今までのような古臭い考え方は捨てて、斬新で大胆な考え方にスイッチし、そしてチャレンジして
いかないと発展はないと私は思います。ですが、複合地区協議会議長、A～D地区ガバナー、A～D地区第一・
第二副地区ガバナーの皆さんがこの委員会の構成員という中で、こんなことを発言したら干されますかね（笑）。

でも、そうしませんと何も変わりませんよ、ガバナーの皆さん。

本年度 1 R 2 Zのゾーンチェアパーソンを拝命いたしました。
3 年余りという長きにわたり、新型コロナウイルスという未曽有の災禍に見舞われ、ライ

オンズクラブはアクティビティや例会の中止、また会員減少など、世界的に多大なる影響が
出ている模様です。残念ながら我が松江LCも例外ではないことは皆様ご承知の通りです。

このような厳しい状況の中、私のような者が果たしてゾーンの運営をやっていけるのか不安
ばかりが先に立ちました。しかしながら松江LCにまわってきたお役をしっかりと務め上げる
ことが、十五年間在籍させていただいたクラブに対する私なりのご恩返しと思っております。

また歴代ZCの諸先輩方はZ幹事を一名となさっておられましたが、地区の運営を学ぶ機会と人材を増やし、ま
た何よりも私の力不足を補うため、岸本さん、原さん両名をZ幹事に任命させていただきました。クラブにとっ
て貴重な人材であるお二人にお出かけいただきますこと、メンバーの皆様におかれましては何卒お許し下さいま
すようお願いいたします。

山崎ガバナースローガン　「誇り高く　志熱く　We Serve」
このスローガンを胸に松江LCの名に恥じぬよう、一年間しっかりと務めて参る所存です。何卒ご協力賜りま

すよう重ねてお願い申し上げます。

336複合地区長期計画336-D地区委員就任のご挨拶 L.原田瑞樹地区役員

1 R 2 Z・ゾーンチェアパーソン就任のご挨拶 L.佐々木幸美地区役員

本年度 1 R 2 Zゾーン幹事を拝命いたしました岸本です。
地区役員をさせて頂くのが初めての経験で大変に身の引き締まる思いです。
本年度は、新型コロナも「第五類」に移行され、ライオンズ活動も新型コロナ前のように活

動が行われるようになると思いますので、山崎ガバナー、佐々木ZCの下、地区役員経験者の
原第二副会長兼ゾーン幹事と共に 1 R 2 Zの会員の皆様に少しでもお役に立てるよう、一年間
努力して参りますので、何卒宜しくお願いいたします。

1 R 2 Z・ゾーン幹事就任のご挨拶 L.岸本義之地区役員

この度ご指名を頂き、 1 R 2 Zゾーン幹事を拝命いたしました原です。
諸先輩方に教えを請いながら、佐々木ZCの活動方針に沿って与えられた職務に邁進してま

いります。幸いにも、この度はゾーン幹事二人制です。相方の岸本ゾーン幹事と協力し合い
ながら 2 Z内の融和を図り、各単位クラブで佐々木ZCの活動方針を確実に実行して頂けるよ
うに、微力ながら二人力を合わせて頑張ってまいります。

松江LCからZCを輩出しているとの自覚のもとに、精一杯責務を果たす所存です。この一
年間、皆さまのご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

1 R 2 Z・ゾーン幹事就任のご挨拶 L.原　章博地区役員
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令和 5 年 6 月10日（土）11日（日）、広島県福山市にて、ライオンズクラブ国際協会336複合地区第69回
年次大会が開催されました。 6 月10日（土）18：30より福山ニューキャッスルホテルにて前夜祭、翌11
日（日）は「エフピコアリーナふくやま（福山市総合体育館）」にて代議員分科会・代議員総会・大会式典が執り
行われました。

松江LCより 6 名が参加しました。

主な例会内容

◎門脇会長挨拶　◎幹事報告　◎委員長報告
◎336-D地区役員退任挨拶
　336-D地区LCIF委員長 L.池尻
◎役員交代式　◎出席率発表
［懇親会］
◎乾杯　336-D地区LCIF委員長 L.池尻
◎ゴルフ部会　会長杯表彰式
◎また会う日まで　◎ライオンズローア

第1610回例会� ●開催日／6月16日（金）　●場所／ホテル一畑例会報告

ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区第６９回年次大会 ●開催日／6月11日（日）
●場所／エフピコアリーナふくやま

【参加者】�
L.坂 根、LL.坂 根、L.池 尻、L.門 脇、
L.富田、L.経種 以上 6名（順不同）
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